
CÂMARA MUNICIPAL DE TUBARÃO
Estado de Santa Catarina

Para Uso do Vereador

REQUERIMENTO Nº 699/2021

Senhor Presidente, Senhores Vereadores, o Vereador que este subscreve, depois
de ouvido este Plenário, solicita o envio do seguinte REQUERIMENTO  destinado:

Ao Excelentíssimo Senhor 
Joares Carlos Ponticelli
Prefeito Municipal de Tubarão

C/C

Ao Ilustríssimo Senhor
Jairo Martins Sampaio 
Secretário de Agricultura e Interior

A Câmara de Vereadores de Tubarão, acatando a proposição
apresentada pelo Vereador Fabiano Modolon Corrêa, da bancada do PSL, vem,
por meio deste, solicitar que inclua no orçamento do ano de 2022, um valor
destinado a substituição de pontes de madeiras por pontes de concreto nas
comunidades do interior. Principalmente nas pontes que contemplam as Cabeceiras
de Pedras.

Justifica-se este pedido, pois as pontes de madeira não suportam o peso
em que os caminhões transitam nos dias de hoje. Além de as madeiras não serem
de cerne como as de antigamente. 

Sendo que as mesmas não resistem por mais de 3 anos, além do custo
benefício essa medida irá proporcionar segurança e evitará manutenções frequentes
e futuras.

Sala das Sessões, em 21 de junho de 2021.

Fabiano Modolon Corrêa
2º Vice Presidente

APROVADO EM  ____/____/_______

REJEITADO EM  ____/____/_______

_______________________________
Presidente da Câmara
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